



楽しくて力のつく学校

石部小学校 校報 第100号

平成29年(2017)年6月16日

電話：77-2030

Fax：77-6733

## あいさつ ばっちり いしべっこ!

先月号でもお知らせしましたが、子どもたちの朝のあいさつがだんだん良くなっています。多くの子どもたちがとても元気よくあいさつをしています。自分から進んであいさつをしようとする子も増えてきました。班の中には声を揃えて大きな声であいさつしてくれるところもあります。何より、子どもたちの笑顔がとても素敵です。朝から元気な笑顔を見ているとこちらもとても元気になれます。1日楽しく、元気に過ごすことが出来ます。子どもたちのパワーは凄いと思います。このあいさつを今後も更にパワーアップして地域の方々にもしっかりとあいさつができるように広げていきたいと思ひます。ご家庭や地域でもご協力をお願いします。



そんな中でぽつんとあいさつが返ってこない子がいます。どうしたのかとても気になります。「何か嫌なことがあったのかな?」「兄弟げんかでもしたのかな?」「朝からお家の人に叱られたのかな」等いろいろなことを考えてしまいます。少しでも元気が出るようにと声を掛けるのですが、なかなか笑顔にすることは出来ません。どうかご家庭でも朝の時間を大切にいただき、子どもたちが笑顔でお家を出られるようにお願いします。

## 楽しい歌声や美しい音色を響かせた音楽会! (6月14日)

運動会を秋に開催することに伴い、今年度は各行事を大きく変更しました。その1つとして音楽会を春の6月14日(水)に開催しました。子どもたちは5月の家庭訪問が終わると、早速練習の開始です。高学年は、オーディションをして楽器を決め、練習に励んできました。1年生はまだ4月に入学したばかりですが、買ったばかりの鍵盤ハーモニカをつかった演奏など一生懸命練習してきました。例年に比べ練習期間が短いため、子どもたちにとっては大変だったと思ひますが、美しい音色を響かせてくれたと思ひます。



※各学年の発表曲

- 1年生：斉唱「子どもの世界」合奏「どみそのうた」
- 2年生：合唱「あの青い空のように」合奏「聖者の行進」
- 3年生：合唱「ずいずいずっころばし」  
リコーダー奏「空へソラシド」
- 4年生：合唱「いつだって」合奏「RPG」
- 5年生：合唱「摩訶不思議アドベンチャー」  
合奏「オペラ座の怪人」
- 6年生：合唱「いのちの歌」合奏「英雄の証」



# いろいろなことを学んだ修学旅行！！

音楽会と同じ行事の変更に伴い、今年度は5月24日（水）・25日（木）に修学旅行に行きました。

一日目の行き先は、社会科学習に対応するため奈良（東大寺・大仏殿・正倉院・二月堂・三月堂等）の歴史的建造物を班行動で見学しました。やはり知識としては知っていても、実際に見る大仏の大きさに感動し、全員が大仏の鼻の穴くぐりを行い、記念写真に収まっていた。今年は正倉院の近くまで入って宝庫を見ることができました。今から約1,260年も前に建てられた建物があって宝物が保管されてきたことに感心していました。二月堂から見た奈良市街の景色にも感動していました。

次に鳥羽水族館で環境学習を行いました。様々な魚類や動物を熱心に見学していました。アシカショーでは、かわいい仕草や賢い動作、俊敏な動きに喜んでいました。最も喜んでいたのは、本物の魚やエイなどに触れるコーナーです。生きている魚に触ったことがほとんど無いのか何度も触っては歓声を上げていました。



宿泊先である伊勢の二見浦「大石屋旅館」に到着し、大きな部屋で過ごす一時を楽しんでいました。夜の買い物では、家族へのお土産や自分の買い物をとても楽しんでいました。最後は少し雨も降ってきましたが、何とか最後まで買い物をすることができました。

夜は大きな声で騒ぐこともなく、友だち同士ひそひそ話をしながら朝を迎えました。あいにくの曇り空で日の出を見ることはできませんでしたが、少しゆっくり起きて夫婦岩まで散歩に行き海岸で少し遊ぶことができました。

二日目は、志摩スペイン村での集団行動の学習です。自分たちの班で乗りたい乗り物を考え、絶叫マシーンが苦手な人も楽しめるようにはどうするのか。多くの班が、乗り物を上手に分け、集合場所を決めてみんなが楽しめる班行動をすることができていました。少しケンカがあったり、離れた時間があったりした班もありましたが、それも学習です。転んでケガをした人もいましたが、最後は無事全員が学校へ到着することが出来ました。2日間で様々なことを学習した修学旅行だったと思います。この経験をこれからの学校生活にしっかりと生かして欲しいと思います。

## 「スプリンクラーが設置されました」

運動場の芝生化のためにスプリンクラーが設置されました。当初の予定では、5月中に完成する予定だったのですが、運動場の土壌改良（軟弱な所を硬くする）を行ったため、予想以上に運動場が固くなり、工事に時間がかかりました。それでも、6月9日には完成しました。

6月17日（土）の運動場芝生苗植栽作業には間に合いました。植栽作業終了後は、肥料を撒き、スプリンクラーで十分水を撒きます。作業の時にでも見ていただけたらと思います。



## 6/17 芝生苗植栽作業へのご参加ありがとうございます

6月16日（金）の前日準備、17日（土）の芝生苗植栽作業当日へのたくさんのご参加ありがとうございます。6月15日現在、前日準備に大人36名、当日に児童93名、大人114名、計207名の参加応募をいただきました。これに市職員、学校職員を合わせますと約260名での作業になると思います。大変ご多用の中、ご参加いただきありがとうございます。

秋には緑色一面に育った芝生の上で運動会が開催できることを願っています。